
Protokoll des HSJB-Hearings vom 11.01.2022 

Online-Konferenz, Start 19:00 Uhr, Ende 19:55 Uhr 

Anwesend: 12 (später 14) Teilnehmer aus 9 Vereinen 

 

TOP 1: Begrüßung 

Olaf begrüßt um 19:03 die Teilnehmer und führt die Themen (vor allem HJEM) an. 

 

TOP 2: HJEM 

Olaf erklärt nochmal: Schönhagen wäre aktuell als Spielort möglich, bis zu 28 Tage vorher 

kostenfrei stornierbar.  

 

- Thorsten: Problem Hauptleitung zuerst, weil sonst andere Fragen überflüssig werden. 

- Olaf: Problem Hauptleitung gelöst. 

- Hendrik: Wenn möglich um HJEM in Schönhagen kämpfen. Möglich, dass einige nicht so 

spielen wollen, die grundsätzliche Mehrheit würde das jedoch bevorzugen. Mögliche Hürden 

Stand heute annehmbar, Vorteil durch „geschlossene Gruppe“. Vielleicht an ersten Tagen 

besondere Vorsicht/Stufe, die im Laufe der Zeit abnehmen kann. 

- Olaf: Bernhard hat mit Schönhagen telefoniert, Stand heute wäre neben der HJEM noch 

eine Schulklasse parallel vor Ort, in erster Ferienwoche (bei HJEM-Teilung) 

Jugendleiterlehrgang, keine Alleinbelegung. 

- Stand heute wäre die ganze Gruppe eine Kohorte, es kann im März allerdings auch andere 

Regeln geben. 

- Jeanette: Erfahrung von letzten Reisen: Ihrer Ansicht nach Spaß trotzdem vorhanden, eher 

weniger Bedenken. 

- Frage: Was passiert, wenn es einen positiven Fall gibt? 

- Thorsten: Wenn möglich soll eine HJEM in Schönhagen stattfinden, er wäre bereit vor Ort 

zu unterstützen. 

- Bernhard: Leitungsfrage Notfallplan: Bernhard Organisation im Vorfeld (vermutlich nicht 

ununterbrochen vor Ort), Jeanette Leitung vor Ort, Patrick Turnierleitung vor Ort. 

- Jeanette: Eine Person als Ansprechpartner für Anlage, Aufgaben aber auf mehrere 

Schultern verteilen. 

- Tendenz aus HSK-Sicht: Alle Meinungen vertreten, Mehrheit eher für Durchführung lieber in 

Hamburg. 

- Hendrik wäre ebenfalls bereit vor Ort Verantwortung / Konzeptionelles zu übernehmen / zu 

unterstützen. 

- KSH - Pro Schönhagen, fast alle wollen gerne fahren. 

- WDH – Schönhagen ist etwas Besonderes, nicht mit Hamburg vergleichbar, Jugendliche 

würden gerne nach Schönhagen fahren, die Eltern sind teilweise etwas zwiegespalten. 

- Generell: Lassen Eltern ihre Kinder nach Schönhagen mitfahren? 

- Hendrik: Kontrolle über Kontakte in Schönhagen fast einfacher als in Hamburg. 

- 5.2 Anträge im Fall einer Fahrt beachten. 

 

- Frage: Reise zweiteilen? Konsens: Nein, das wäre nicht sinnvoll. 

 

Meinungsbild HJEM in Schönhagen: 

6x pro Schönhagen, 2x Enthaltung, 1x contra Schönhagen (HSK als größter Verein contra) 

 

 



TOP 3: HJET 

- Bislang ca. 150 Anmeldungen ohne Leistungsklassen, das allerdings vor Anmeldeschluss, 

geplant wird mit ca 200 Personen. 

- Leistungsklassen 3x L1, 4x L2. 

- Analysemöglichkeiten vor Ort sind gegeben. 

- Reservemasken hat die Turnierleitung vorliegen. 

- Anmeldungen nach Anmeldeschluss? Es sollen keine Kinder weggeschickt werden, soll aber 

minimiert sein. 

- Eingangsbereich soll jederzeit besetzt sein, auch um eventuelle Probleme lösen zu können 

(z.B. Gast-Toilettennutzung). 

 

TOP 4: HJMM 

- Kurzüberblick über die HJMM, die nach den Frühjahrsferien starten sollen. 

- Modus im Großen und Ganzen ähnlich wie in der Vergangenheit (Ligensystem). 

- SKJE ist interessiert, vermutlich etwas weniger Mannschaften als normal, je nach 

Gruppengröße könnten Termine zeitlich schwierig werden. 

- Ergebnis allgemeine Klassen: Vieles noch unklar, generell möchten alle Vereine spielen, 

möglicherweise insgesamt etwas weniger Mannschaften. 

- Ergebnis Basisklassen: nur die größeren Vereine, vermutlich nicht mehr als 3-4 Vereine. 

 

Hendrik dankt den Engagierten.  

Olaf bedankt sich bei den Teilnehmern und schließt das Hearing um 19:55 Uhr. 


